

## **Unimal Jalin Kerjasama Beasiswa dengan Pemko Lhokseumawe**



Wakil Walikota Lhokseumawe, Bapak Yusuf Muhammad menerima kedatangan team dari Universitas Malikussaleh pada Selasa (26/3/2019)

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Unimal menjalin kerjasama beasiswa dengan Pemko Lhokseumawe untuk memberikan kesempatan kuliah kepada mahasiswa kurang mampu dan yatim yang berasal dari kota Lhokseumawe. Terkait hal tersebut, Wakil Walikota Lhokseumawe Yusuf Muhammad, SE., M.SM yang didampingi oleh Dr. Rusdy Abubakar selaku staf ahli Pemko Lhokseumawe menerima selaku Pembantu Rektor Bidang Kerjasama Unimal Dr. Muhammad Nazaruddin beserta Dr. Ismadi, Dr. Rinaldi Misra dan T. Muzaffarsyah, MAP di ruang kerjanya pada hari Selasa, 26 Maret 2019.

Kerjasama beasiswa ini disambut antusias oleh Bapak Yusuf Muhammad karena ini merupakan investasi jangka panjang yang dilakukan oleh Pemko Lhokseumawe dalam meningkatkan kualitas SDM. Ini merupakan terobosan besar dan belum pernah dilakukan sebelumnya. Beasiswa ini diberikan selama delapan semester sampai mahasiswa menyanggah gelar sarjana. Ke depan, mahasiswa penerima beasiswa akan tinggal di asrama untuk meningkatkan kompetensi mereka dengan penambahan kegiatan ekstra kurikuler, seperti peningkatan kemampuan berbahasa Arab dan Inggris.

Yusuf Muhammad menyampaikan, kegiatan ini sangat sesuai dengan visi misi Pemko Lhokseumawe, yaitu mewujudkan Kota Lhokseumawe cerdas dimana SDM-nya yang berkualitas dan berdaya saing, yakni dengan meningkatkan kualitas pendidikan pada semua jenjang, melibatkan segenap stakeholders dalam penyelenggaraan pendidikan dengan standar kualitas yang tinggi, pendidikan yang memiliki daya saing dan kompetensi yang tinggi mengupayakan sistem pendidikan yang unggul, penyediaan sarana dan prasarana pendidikan yang berkualitas.

Dr. Muhammad Nazaruddin menyatakan bahwa, Unimal siap bekerjasama dan menampung mahasiswa yang berasal dari Pemko Lhokseumawe untuk menimba ilmu di Unimal. Karena salah satu misi Unimal adalah untuk meningkatkan kualitas dan pemerataan pendidikan, khususnya pendidikan tinggi di Aceh sesuai dengan tagar Unimal adalah jantung hati pendidikan masyarakat Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe.

Pemberian beasiswa ini bertujuan untuk meningkatkan akses pendidikan tinggi bagi penduduk Kota Lhokseumawe dan menjamin keberlangsungan studi mahasiswa dengan tepat waktu; dan melahirkan lulusan yang mandiri, produktif serta memiliki kepedulian sosial sehingga mampu berperan dalam upaya pemutusan mata rantai kemiskinan dan pemberdayaan masyarakat.

Beasiswa diberikan kepada penduduk asli Kota Lhokseumawe. Jumlah penerima beasiswa adalah 68 orang mahasiswa baru setiap tahun, sehingga pada tahun keempat Unimal telah menerima mahasiswa sebanyak 272 orang. Mereka yang mampu menghafal Al Quran akan diberikan prioritas untuk menerima beasiswa ini. Di samping itu beasiswa diberikan kepada lulusan SMA/ sederajat dua tahun terakhir yang mempunyai kemampuan akademik sangat baik namun memiliki keterbatasan di bidang keuangan.

Beasiswa yang diberikan mencakup uang pendaftaran masuk perguruan tinggi, biasa SPP selama delapan semester. Di samping itu juga diberikan biaya hidup sebesar Rp 700 ribu Rupiah per bulan per orang. Jumlah anggaran yang disediakan oleh Pemko Lhokseumawe tahun 2019 mencapai Rp 600 juta lebih, dan empat tahun ke depan sudah mencapai Rp 6,5 miliar. Kerjasama ini diharapkan bisa mulai direalisasikan pada tahun 2019 dan akan terus berlanjut pada masa yang akan datang Ujar Yusuf Muhammad.[rynn]

**Tanggal:** 27 March 2019

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Beasiswa](#),